



## Comentario / David Páramo (Analista Financiero)

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- "El tiempo siempre se encarga de darle la razón a quien la tiene, en este y en muchos casos, a mí. Cuando en la campaña electoral la hoy presidenta Claudia Sheinbaum, dijo que no se necesitaba una reforma fiscal, yo le dije, tienes razón.

Cuando **Ricardo Monreal**, ya en el gobierno, dijo, urge una reforma fiscal y la Presidenta afortunadamente lo desautorizó, yo también le dije aquí no es necesario una reforma fiscal. El viernes presentaron los datos de cómo ha crecido la recaudación 4.8% en términos reales, entonces no se necesita una reforma fiscal, lo que sí deja muy clara la Presidenta es, si usted es facturero, nominero, o tiene que ver con el negocio aduanero, ahí sí van a poner presión".



[https://drive.google.com/file/d/1SLb9uR\\_TqmEaaa204BxmWfen4zZfbirA/view](https://drive.google.com/file/d/1SLb9uR_TqmEaaa204BxmWfen4zZfbirA/view)